

Prions donc, c'est là notre devoir de chrétiens, prions pour hâter le triomphe de la sainte Eglise. Demandons-le tous les jours à notre Mère, la bonne Sainte-Anne.

BULLETIN.

—En 1891, au sanctuaire de Ste Anne de Beaupré, il a été compté 115,290 pèlerins, 130 pèlerinages organisés, 117,000 communions, 4985 messes célébrées. Il a été offert au nombre de 90 divers objets en ex-voto à la Bonne Ste-Anne par des malades ou des infirmes guéris.

—Dans le courant de janvier et de février, des retraites ou des renouvellements de retraite ont été prêchés par des RR. PP. Rédemptoristes dans différentes paroisses ou missions des comtés de Matane et de Gaspé, les RR. PP. Pampalon et Lamontagne de la Rivière à Martre jusqu'aux Méchins, les RR. PP. Poulet et Leclerc, dans différentes paroisses depuis Mont-Louis jusqu'à Pabos. Les fruits de ces retraites ont été précieux et abondants.

—Le 17 février, c'était fête à Notre-Dame du Lac, Témiscouata. Le vénérable curé de cette paroisse, Rev. M. Philippe Morault célébrait le 25ième anniversaire de son ordination au sacerdoce. Un grand nombre de prêtres s'étaient rendus pour féliciter leur digne confrère entr'autres RR. MM. O. E. Mathieu, directeur du Petit Séminaire de Québec, Louis A. Dugal, curé de St-Basile, J. N. Dumont, curé de St-François, A. Comeau, curé de St-Hilaire. L. Cosme D'Amours, curé d'Edmondston, M Soiron, (Madawaska), A. Thibault, curé de Ste-Rose, A. A. Soucy, curé de St-Louis du Ha! Ha!. M. le curé chanta